

L'ingérence des présidents du Brésil et du Paraguay est condamnée au Venezuela



Caracas, 22 août (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a rejeté les déclarations émises par le président du Paraguay, Horacio Cartes et du Brésil, Michel Temer, déclarations qu'il a qualifiées d'ingérence dans les affaires intérieures du Venezuela.

Dans des messages diffusés sur le réseau social twitter, Jorge Arreaza a assuré que ces deux présidents manquent de moral pour parler de démocratie.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a signalé que Cartes et Temer s'unissent et conspirent contre l'Assemblée Nationale Constituante élue par le peuple bolivarien.

Jorge Arreaza a également dénoncé le fait que le gouvernement de la Colombie protège des individus recherchés par la justice vénézuélienne qui sont accusés de corruption et qui ont transformé ce pays en un centre de conspiration contre la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/139044-lingerence-des-presidents-du-bresil-et-du-paraguay-est-condamnee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba